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Accesibilidad y visibilidad en el Polígono
Han transcurrido casi
dos años de la legis-

latura de Milagros
Tolón (PSOE) y su

socio Ganemos en el
Ayuntamiento de

Toledo y, aun
quedan, en el barrio

de Santa María de
Benquerencia, asun-
tos relacionados con

la Accesibilidad y Visi-
bilidad, sin resolver.

En su día trasladé personal-
mente, a los concejales respon-
sables de estas materias, mi
preocupación, por una serie de
incidencias, que afectan diaria-
mente a los vecinos de este ba-
rrio. Entre ellas, demandaba
que se construyera un rampa,
junto a las escaleras de la calle
Tiétar, y su conexión con la ca-
lle Guadarrama. Por estas es-
caleras, transitan diariamente
cientos de personas. Muchas de
ellas mayores, con su carrito, que
van a comprar al supermercado
de la calle Valdemarías. En unos
doscientos metros de estas esca-
leras. Así como un tropel de ni-

ños y niñas que se dirigen al cole-
gio público Gómez Manrique. No
es la primera vez que por estas es-
caleras, se ha caído una persona
mayor. Hasta ahora su responsa-
ble del Ayuntamiento Mayte Puig
(concejala de accesibilidad) y
Noelia de la Cruz, (obras y servi-
cios públicos) nos han remitido
todo tipo de excusas para justifi-
car su inacción.

Las mismas que hemos teni-
do que oír, con la accesibilidad a

la Biblioteca Municipal, donde el
colectivo de personas que se des-
plazan en sillas de ruedas, para
acceder a la planta baja (a las
otras es imposible, por que las di-
mensiones del ascensor no lo
permiten), precisamente, previa-
mente deben comunicarlo al con-
serje, y a continuación, dar un ro-
deo de unos 250 m., para que les
abran las puertas que dan al pa-
seo Juan Pablo II o plaza de Fe-
derico García Lorca, y así poder

acceder a las instalaciones.
Igualmente, hace varios me-

ses, solicité al Concejal de mo-
vilidad y seguridad ciudadana,
Juan José Pérez del Pino, que
diera respuesta a varias inciden-
cia relacionadas con su
Concejalía, en este barrio. Hasta
ahora, apenas se han realizado
mejoras relativas con la visibili-
dad, muchas de ellas, ponen en
riesgo todos los días, la integri-
dad física de las personas.

Además de las escaleras hace falta una rampa tan necesaria y mas que la
realizada en el lateral del Centro Escuela Adultos.

Los setos y contenedores que signifiquen un impedimento visual para peatones
y conductores deben ser ubicado o desplazados a un lugar mas idóneo.

Como los setos y plantas junto a
los pasos de cebra, que entorpe-
cen la visibilidad mutua; peatón
conductor. Algunos en el entor-
no de colegios públicos, como es
el caso de del Gregorio Marañón,
en el paso de peatones, frente al
cetro Óptica Avanzada.

Del mismo modo, urge
reubicar los contenedores, mu-
chos de ellos están pegados a los
pasos de cebra. Como los que hay
junto al colegio Gregorio Mara-
ñón, por cuyo paso de peatones
transitan diariamente cientos de
niños y adultos. La visibilidad
que restan estos contenedores, es
enorme por su mala ubicación.
Una situación que ayuda a que
se produzca un atropello.

También habría que incidir, en
la nefasta colocación de los pane-
les de publicidad. Sobre todo,
aquellos que están junto a los pa-
sos de cebra y que en su día, no se
valoró «el control de riesgo»; ya
que, al igual que algunos setos, y
contenedores, obstaculizan enor-
memente la visibilidad. Como
ejemplo, los que hay enfrente a
Liberbank, en calle Alberche.

Como vecino de este barrio, so-
licito que, cuanto antes, se solucio-
nen y mejoren estas incidencias.
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